



**Mario Andrade Cervantes** Esta semana los universitarios somos anfitriones de la Asamblea General 2015 que lleva a cabo, hasta este día, la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrados (AUIP), una asociación que se ha extendido a cerca de 190 universidades de más de 20 países de Europa y América Latina, las cuales se dieron cita en la Universidad Autónoma de Aguascalientes para celebrar su reunión anual, y a la que asistieron rectores, vicerrectores y directores de investigación y posgrado como representantes de nuestras instituciones amigas. Entre los invitados especiales, contamos con la presencia de don Francisco González Lodeiro, rector de la Universidad de Granada, España, y presidente de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrados, al igual que de don Víctor Cruz Cardona, director general y secretario de la AUIP, así como de los demás integrantes de la Comisión Ejecutiva, a quienes agradezco el habernos otorgado esta distinción. El ser sede de la Asamblea General 2015 de la AUIP significa un gran honor para nuestra comunidad, pues de esta manera se reconoce la calidad educativa que mantienen nuestros 22 programas académicos acreditados de maestría y doctorado, mismos que se han fortalecido a partir de nuestra participación como integrantes de la AUIP. Y es que esta importante asociación internacional tiene, entre sus principales objetivos, consolidar la educación de calidad, por medio de procesos de evaluación de los estudios de posgrado que se ofrecen en cada uno de nuestros países. Además, se ha trabajado intensamente para dar un mayor impulso al intercambio de profesores, investigadores y estudiantes entre los integrantes de la asociación, con lo cual se ha creado un mayor número de redes interinstitucionales, para enriquecer de manera directa la investigación y docencia que realizamos de forma conjunta. Como decía, estos son solamente algunos de los propósitos por los cuales, las instituciones que formamos parte de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrados, nos dedicamos con empeño a fortalecer nuestra labor. De ahí que surja la necesidad de realizar reuniones periódicas para hacer una evaluación de los resultados obtenidos hasta el momento, así como una proyección de las metas que buscamos alcanzar dentro de la AUIP. Por este mismo motivo, durante la presente semana se realizó, como parte de las actividades académicas de la AUIP, el Encuentro Iberoamericano de Redes de Posgrado, con la participación de seis redes que, a su vez, se conforman con la agrupación de diversas instituciones de educación superior de los países respectivos. Este encuentro nos permitió participar, junto con el Consejo Mexicano de Posgrados (COMEPO), en una reunión de autoevaluación de la labor emprendida, y en la cual tuvimos la ocasión de intercambiar experiencias con las redes universitarias que nos visitaron. Parte de las actividades del Encuentro Iberoamericano de Redes de Posgrado también cumplieron con el objetivo de proporcionarnos un espacio para encontrar diversas áreas de oportunidad que nos permitan colaborar, en el corto plazo, con otras redes universitarias de investigación. Con estas acciones queremos dar puntual desempeño a nuestra meta de continuar enriqueciendo la calidad de los posgrados que ofrecemos en la UAA, así como la labor que realizan los cuerpos académicos de la institución, para que nuestra universidad permanezca como el principal centro académico, de investigación y desarrollo tecnológico del estado de Aguascalientes. Sin embargo, nuestro interés va más allá de alcanzar este fundamental propósito, pues al ser parte de la AUIP estamos reforzando la internacionalización de nuestra universidad, y creando circunstancias propicias para que nuestros académicos y alumnos trabajen al lado de reconocidos investigadores de instituciones de otros países como Chile, Argentina, Brasil, Colombia, España, Cuba, Uruguay, Perú o Costa Rica, y con quienes esta semana afianzamos nuestros lazos de colaboración para fortalecer aún más la educación de calidad que mantienen los posgrados de nuestra querida Universidad Autónoma de Aguascalientes. Por eso, desde estas líneas, agradezco sinceramente las aportaciones y el trabajo realizado por parte de nuestros amigos de la AUIP; así como la dedicación, la entrega y el empeño de nuestra comunidad universitaria para hacer que el Encuentro Iberoamericano de Redes de Posgrado, y la Asamblea General 2015 de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrados, sean todo un éxito.